



令和3年12月刊行

このこのだより

このこのリーフ滝野川 第2 39号

Topics

お腹が冷えると大変です

私たちには親しみのあるユニクロですが、ロンパースを販売されているのを知っていますか。医療的ケア児の保護者らに聞き取りをし、Tシャツとロンパースを開発しています。白やピンクなど4色揃っていてサイズは110~160cmで価格は990円です。服をまくってしまう、手をズボンの中に入れてしまう、下着が出てしまいおなかが冷えてしまう等の心配が少しでも減ればいいですね。

★着替えの介助がしやすいように下腹部に スナップボタンがついていますので便利です。



今年一年を振り返って見て

今年は昨年同様、新型コロナウイルスとの感染防止対策で大変な一年だったと思います。夏の東京オリンピックで感染者数はピークを迎え、年末の感染者数は落ち着きを取り戻し、少しほっとしているのではないのでしょうか。しかし、世界ではまだまだ、一日当たり数万人、ロックダウンなどが続いております。オミクロン株も新たに増えました。ここで気を抜かず、人混みを避けて、大切な人達で素敵な年末年始を迎えられるよう心からお祈り申し上げます。来年は4日から営業します。急なご利用にもできる限り対応をしますので、遠慮なくご連絡を頂けますでしょうか。今年も大変お世話になりました。

みんなが会いたい人ナンバーワン！その名は、Mr.トモック

今月はトランプのマジックをたくさん見せてくれました。ぱっと数字が入れ替わったり、トランプがお札になったり、びっくりするお友達が続出しました。



クリスマスパーティー

12月24日・25日はクリスマスパーティーをしました。みんなでクリスマスケーキを作り、好きなトッピングをして美味しくいただきました。左上写真は紙コップでクリスマスベルを作りました。また、トナカイが遊びに来てくれてとても嬉しそうでした。



これは誰のですか？

これから寒い季節となります。マフラーや手袋、アウターなどには間違い防止の為、必ず名前のご記入をお願いします。同じメーカー同じサイズ、同じ色のダウンジャケットを着ているお友達が毎年数名います。大きな文字でしっかりと書いてください。

♡ 好きなものを詰めて出来上がり ♡

クリスタルボールに好きなものを詰め込み、クリスマスオブジェの出来上がりです。何を入れようか迷っている子もいました。自分の写真を入れるとオリジナリティが出てきて、早く持って帰りたいという声が続出しました。そしてこのこのに飾ることなく、各自当日にお持ち帰りになりました。ぜひ特等席に置いて飾ってください。



来年もよろしくお願ひ致します。

年末年始のお休み中は、お子さまと一緒に過ごす時間が増えます。お子さまたちが元気に来所し、冬休みの楽しいお話が聞けることを、心待ちにしております。本年も、保護者の皆様には、たくさんのご理解とご協力を賜りましたこと、大変感謝しております。来年も引き続きよろしくお願ひ致します。



良いお年を
お迎え下さい